

Título: Codelco y División El Teniente reafirman su compromiso con el desarrollo regional en ENEO 2025

Codelco y División El Teniente reafirman su compromiso con el desarrollo regional en ENEO 2025

En el Encuentro Empresarial de O'Higgins, el presidente ejecutivo de la estatal, Rubén Alvarado, destacó el rol de El Teniente como motor económico, social y tecnológico de la región, y proyectó los desafíos para una minería sustentable e integrada al territorio.

El presidente ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado, destacó en la décima versión del Encuentro Empresarial de O'Higgins (ENEO), el compromiso de la Corporación con el desarrollo de la región y detalló las iniciativas que, a través de la División El Teniente, la minera estatal aporta en mano de obra local, impulso de talento joven, innovación, apoyo a proveedores locales, electromovilidad y economía circular.

En su décima versión y bajo el lema "Volver a Crecer +", el encuentro convocó a empresarios, emprendedores, autoridades, representantes del mundo académico para mirar al futuro, con foco en cómo lograr el crecimiento económico regional sostenido, aumentar la productividad y aprovechar el potencial



transformador de la inteligencia artificial.

En ese contexto, Alvarado destacó que "El Teniente cumplió 120 años y su historia está estrechamente ligada con la región de O'Higgins. Por eso, cuando vemos que Codelco representa el 16 por ciento del PIB regio-

nal y la colaboración que tenemos con muchas empresas de la zona, nuestra presencia en esta actividad es muy relevante".

El ejecutivo agregó que "el desafío era intercambiar ideas sobre cómo crecer y pudimos tener conversaciones con los diferentes sectores, tanto



de la agricultura como de servicios y la agroindustria, para ver cómo son los espacios de colaboración y convivencia de todos los sectores económicos para crecer y generar bienestar para los habitantes de la región".

El presidente ejecutivo de Codelco compartió panel con otros líderes estratégicos de O'Higgins como Guillermo Díaz del Río, gerente general de Agrosuper, Juan Sutil, presidente de Empresas Sutil y José Pablo Domínguez, gerente general Sudamérica de ME Elecmetal.

Motor de desarrollo local
 Andrés Music,
 gerente general de El Te-

niente, recordó que "la División no es solo minería, es un activo estratégico para la región y para Chile. Aportamos el 16% del PIB regional; el 76% de quienes laboran en El Teniente viven en la Región de O'Higgins; y más del 90% de los trabajadores propios son de la zona. Somos motor de desarrollo local, y también de cohesión territorial".

Music subrayó que la División se proyecta hacia el futuro con una visión moderna y sustentable. "El Teniente hoy es una plataforma que integra sostenibilidad, innovación, tecnología y agilidad. Estamos a la vanguardia en minería subterránea automatiza-

da, gestión eficiente del agua, economía circular y reducción de emisiones. Esta no es la minería del pasado: estamos construyendo el estándar de cómo debe ser la minería del futuro", agregó.

La gerenta de Sustentabilidad y Asuntos Externos de El Teniente, Carolina Merino, comentó que el crecimiento regional también es parte "del esfuerzo que estamos haciendo por proyectar la División 50 años más y de la colaboración que generamos con otras industrias en una región altamente productiva y diversa. Entonces, el rol que tenemos como Codelco para aportar en esa productividad es muy relevante".